

BERLINER LEICHTATHLETIK-VERBAND E. V.

Mitglied im Deutschen Leichtathletik-Verband

Berliner Leichtathletik-Verband e.V. • Hanns-Braun-Straße/Turnhaus • 14053 Berlin

An die Mitglieder des Berliner Leichtathletik-Verband

- Präsidentenbrief -

Geschäftsstelle:

Hanns-Braun-Straße/ Turnhaus 14053 Berlin

Telefon 030 / 305 72 50 Telefax 030 / 305 17 71

<u>info@leichtathletik-berlin.de</u> www.leichtathletik-berlin.de

Deutsche Kreditbank IBAN: DE30 1203 0000 1010 6711 11 BIC: BYLADEM1001

Berlin, Dezember 2021

Liebe Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedsvereine des Berliner Leichtathletik-Verbandes,

der Koalitionsvertrag der Regierungsfraktionen liegt vor. Es gibt nur wenige interessante neue Aspekte. Problematisch ist vor allem das erklärte Ziel der betreffenden Fraktionen nicht gemeinnützigen und sportförderungswürdigen Personen und Institutionen einen Rechtsanspruch auf eine entgeltfreie Nutzung der Sportanlagen einzuräumen und damit das Privileg der Vereine und Verbände in Frage zu stellen. Niemand wird gezwungen Mitglied in einem Berliner Sportverein zu werden. Allein die negative Assoziation mit einer Vereinsmitgliedschaft finde ich befremdlich.

Was passiert bei Nutzungskonflikten oder bei Personen, die in erster Linie eigene wirtschaftliche Interessen verfolgen? Aus meiner Sicht eine ungeklärte Frage.

Das Präsidium nach BGB26 hat sich darüber hinaus kritisch mit der anstehenden Stellenbesetzung des DLV auseinandergesetzt, die den Bereich Berlin betreffen. Das Präsidium kritisiert die mangelhafte Form der Kommunikation des DLV mit dem BLV.

Die letzten Sportfeste in diesem Jahr sind durchgeführt worden. Die meisten Weihnachtsfeiern in den Vereinen mussten leider wieder abgesagt werden.

Ich wünsche Euch allen ein paar ruhige und besinnliche Tage, einen guten Rutsch und viel Erfolg im neuen Jahr. Bleibt bitte alle schön gesund!

Euer

Andreas



















Aktuelle Themen des Berliner Leichtathletik-Verband

Abstimmung Leichtathlet des Jahres

Bis zum 31. Dezember 2021 habt Ihr die Möglichkeit Euch an der Abstimmung zum Leichtathleten des Jahres, auf der Website des DLV, zu beteiligen. In der Kategorie des Nachwuchs-Leichtathleten des Jahres steht aus Berlin James Adebola und in der Kategorie der Nachwuchs-Leichtathletin Blanka Dörfel zur Wahl.

Kuratoriumssitzung Gerhard-Schlegel-Stiftung

Am 16. Dezember fand die diesjährige Kuratoriumssitzung der Gerhard-Schlegel-Stiftung statt. Der BLV wird durch Sebastian Voigt, Klaus Brill und Andreas Statzkowski vertreten. Der BLV hat sich bei den ehemaligen und langjährigen Vertretern des BLV in der Stiftung brieflich bedankt und plant zu gegebener Zeit ein Dankeschön-Treffen.

Städtewettkampf 2022

Neben den Städten Brüssel und Glasgow hat inzwischen auch Helsinki seine Mitwirkung zugesagt. Außerdem hat sich die Stadt Paris gemeldet. Sie werden uns in Kürze mitteilen, ob sie sich ebenfalls beteiligen. Demnächst wird eine Videokonferenz mit den besagten Städten stattfinden, die im Dezember des nächsten Jahres am geplanten Städtewettkampf in Berlin teilnehmen wollen.

Die vorhandene Planung ist inzwischen überarbeitet worden und war Thema in der AG Leistungssport, die am 10. Dezember getagt hat. Darüber hinaus wird das Thema auch auf der Tagesordnung der kommenden Präsidiumssitzung stehen.

Nutzertreffen durchgeführt

Kai Apelt und Andreas Statzkowski haben für den BLV am Nutzertreffen der Verwaltung des Olympiaparks teilgenommen. Neben der Darstellung der anstehenden Baumaßnahmen auf dem Gelände, stand die geplante Verbesserung der Internetanbindung im Fokus der Veranstaltung. Inzwischen liegt auch das Protokoll der Sitzung dem BLV vor.

Umfrage zur Öffentlichkeitsarbeit

Der neue Mitarbeiter des BLV, Lennard Kaatz, hat unseren Vereinen eine Umfrage zur bisherigen Öffentlichkeitsarbeit des Verbandes zukommen lassen. Wir bitten Euch, sich möglichst zahlreich an der Umfrage zu beteiligen, um soweit notwendig, zu einer weiteren Optimierung der Öffentlichkeitsarbeit zu kommen.



















LG Mauerweg besucht

Der Vereinsbesuch des BLV fand im November mit der LG Mauerweg statt. Wegen der anhaltenden Pandemie fand der Besuch Online statt. Für den BLV nahmen der Geschäftsführer und der Präsident an der Sitzung teil. Das sportliche Angebot der LG Mauerweg ist sehr vielfältig.

Herausragend ist der Mauerlauf über 100 Meilen entlang des Mauerwegs um den Westteil Berlins. Dieser findet immer am Wochenende nach dem damaligen Bau der Berliner Mauer, am 13. August, eines Jahres statt. Schirmherr ist der ehemalige Bürgerrechtler und Bundestagsabgeordnete, Rainer Eppelmann. Der BLV hat die Verbindung einer Sportveranstaltung, mit einem zeitgeschichtlichen Ereignis unserer Stadt, ausdrücklich begrüßt und deshalb die LG Mauerweg mit ihrer Veranstaltung für den Berliner Amateurpreis vorgeschlagen.

Das Präsidium des BLV möchte gern auch in den kommenden Monaten unsere Mitgliedsvereine besuchen. Interessenten können sich gerne bei uns melden.

ISTAF INDOOR

Das Präsidium des BLV ist mit der Leitung der TOP Sportmarketing Berlin GmbH in einem engen Austausch bezüglich der Durchführung des ISTAF INDOOR Anfang Februar. Der BLV hat TOP Sportmarketing Berlin GmbH seine Unterstützung zur Realisierung der Veranstaltung zugesagt.

AG Leistungssport

Am 10. Dezember hat die AG Leistungssport des BLV getagt. Auf der Tagesordnung stand die Realisierung der Kristall-League/Bärlin-League und der aktuelle Stand des geplanten Städtewettkampfs mit Glasgow, Brüssel, Helsinki und ggf. Paris im kommenden Dezember 2022.

Landestrainer Sprint

Die Besetzung der offenen Landestrainerstellen dauert nun doch länger als gewünscht und angestrebt, da ein ausgewählter Bewerber und eine ausgewählte Bewerberin kurzfristig abgesagt haben. Aus diesem Grund hat sich Ralph Mouchbahani bereit erklärt einzuspringen und vorübergehend das Training für die Sprinterinnen und Sprinter anzubieten.

















